

## Inician el verano en barrios con actividades deportivas y culturales abiertas al público

Vpe pág:

Vpe portada:

**DIVERSIÓN.** Las distintas opciones están orientadas principalmente para niños y jóvenes, aunque también hay talleres para todas las edades. En comunas igual hay alternativas entretenidas.

\$696.000

\$696.000

Verónica Salgado cronica@australosorno.cl

**EL AUSTRA** 

urante enero y febrero, la oferta de escuelas y talleres de verano es variada, con alternativas deportivas, culturales, artísticas y de recreación para todas las edades. El objetivo es entregar opciones de entretenimiento para disfrutar durante la temporada de vacaciones.

Las alternativas organizadas por el municipio local están pensadas para llevar la entretención a los barrios, para así permitir que todas las personas que quieran participar, lo puedan hacer sin tener que obligatoriamente desplazarse hasta otros puntos de la ciudad.

En comunas también están organizando una serie de alternativas, principalmente deportivas y de recreación, las que en su mayoría son impulsadas por los municipios locales y sin costo para la comunidad.

Las actividades están adecuadas a las distintas realidades económicas, considerando que hay una gran parrilla de opciones gratuítas, hasta aquellas que tienen costos asociados para los participantes, quienes además también pueden elegir los horarios y días en que van a concurrir.

## EN OSORNO

La mañana de ayer, el municipio local presentó el programa de "Talleres Deportivos Verano 2025", que se realizará gratuitamente entre el 6 de enero y el 28 de febrero en barrios de la comuna. Las opciones son variadas en fútbol, básquetbol, natación, ajedrez, entre otros.

En las piscinas de Rahue Alto, ubicadas en calle El Salvador, serán los talleres de natación que tendrán una duración de dos semanas cada uno, los que se realizarán de martes a viernes en dos horarios: de 11a 12; y de 12 a 13 horas. Las inscripciones parten hoy (27 de diciembre) en el Departamento de Deportes, quinto piso, Edificio Centro de Atención al Vecino (calle Bilbao).

Los talleres de básquetbol serán los lunes y miércoles, de 10 a 11 horas en el Complejo De-



ENTRE LOS TALLERES QUE SE REALIZARÁN EN OSORNO ESTÁN LOS DE NATIACIÓN EN LAS PISCINAS DE RAHUE ALTO DURANTE ENERO Y FEBRERO.



LAS PISCINAS PÚBLICAS DE SAN PABLO FUNCIONARÁN DURANTE EL VERANO

portivo de Rahue Alto, mientras que el martes y jueves de 10 a II horas serán en el Gimnasio Pedro Aguirre Cerda, en el sector centro

Los talleres de zumba serán de 20 a 21 horas los lunes, miércoles y viernes en el Parque Cuarto Centenario; lunes, miércoles y viernes en el estacionamiento del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Pampa Alegre, de 19 a 20 horas; los martes y jueves, de 19 a 20 horas, además de 17 a 18 horas los viernes, a un costado de la sede social de la Villa Tierra Santa en Rahue Alto; lunes, miércoles y viernes de 19.30 a 20.30 en la cancha ubicada en calle Santa Filomena con Pullinque en Ovejería Alto; y finalmente de 19 a 20 los lunes, martes y jueves en el Parque Bellavista en Rahue Bajo.

En la plaza de Armas será el taller de ajedrez de 18 a 20 horas, los martes y jueves. Y los talleres de fútbol serán de 10 a 11 horas los lunes, miércoles y viernes en las canchas del Complejo Deportivo de Rahue Alto.

Finalmente, los talleres de power jump serán de 19 a 20; y de 20 a 21 horas los lunes y jueves en la plazuela Yungay: y los talleres de vóleibol de 9 a 10 horas los martes, jueves y vierne en el Gimnasio del Complejo Deportivo de Rahue Alto.

El alcalde Jaime Bertín comentó que "para el desarrollo de estas clases se contará con monitores capacitados en cada área, además de disponer los recintos donde se efectuarán estos talleres, por lo que se invita a la comunidad a asistir y aprovechar esta variada programación dispuesta por el municipio para este verano". Eliana Catrilef, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Osorno, precisó que es una buena instancia que se realicen talleres en los barrios, aunque espera que durante la temporada de verano se sumen más opciones.

"Son clave para la comunidad, más aún entiempos donde no están las condiciones económicas para pensar en salir de vacaciones. Quizás sería positivo aprovechar las plazas que hay en los barrios para llevar más opciones deportivas, pero también, por ejemplo, realizar ciclos de conciertos de la Banda Municipal o presentaciones similares", indicó la dirigenta.

## OTRAS OPCIONES

bitas orcumentos de la programa veraniego también considera alternativas impulsadas por organizaciones como la Escuela de Fútbol, que se realizará en la cancha La Bombonera para niños de entre 5 y 16 años. Los interesados pueden contactarse al número WhatsApp +56954673499.

En la Alianza Francesa, ubicada en avenida Mackenna 1512, también se realizarán talleres de verano durante enero en disciplinas como pintura, danza, jardinería, manualidades y repostería para niños entre 7 y 10 años. Los interesados pueden contactarse al correo coordinación.afo@gmail.com.

El obispado de Osorno se sumará a los panoramas y realizará las escuelas de verano durante la segunda semana de enero. Serán 10 talleres con temáticas espirituales que se realizarán en las instalaciones del Colegio San Mateo. Los interesados se deben inscribir en inscribir en las escretaría del obispado ubicada en avenida Mackenna llegando a calle Cochrane.

En las comunas de la provincia, los municipios también están organizando actividades de verano, principalmente orientadas para niños, jóvenes y adultos mayores, las que serán informadas a través de las páginas municipales.

El municipio de San Pablo tendrá habilitado desde el 20 de enero y hasta el 25 de febro el centro de cuidados de nios de padres temporeros gracias a un convenio vigente entre el Ministerio de Desarrollo Social (Mideso) junto a otras instituciones públicas. La cobertura será para 50 niños que tendrán diversas actividades en el establecimiento Escuela Básica San Pablo.

También desde el 2 de enero comenzarán a funcionar para todo público las piscinas públicas de la comuna de San Pablo, con entrada liberada. El complejo -ubicado a un costado del Centro de Salud Familiar (Cesfam)- tiene capacidad para 100 personas y funciona durante la semana desde las 14 a 20 horas.

Marco Carrillo, alcalde de San Pablo, precisó que están realizando una serie de actividades para ofrecer alternativas a las familias: "la idea es que la comunidad pueda tener opciones durante las vacaciones sin salir de la comuna. Para la semana sanpablina, que será en febrero, también estamos preparando una parrilla que permita entregar opciones a nuestros niños, adultos mayores y en general a toda la familia", dijo eljefecomunal.